

## SUMMARY

# PERANAN BULLETIN "MEDIA" INTERNAL DALAM PENYEBARAN INFORMASI BAGI KARYAWAN PT. PERTAMINA ( PERSERO ) PUSAT

Created by SULVY OCTAVIANY

**Subject** : PT. PERTAMINA ( PERSERO ) PUSAT

**Subject Alt** : PERANAN BULLETIN

**Keyword** : Peran, Media Internal

### Description :

Karya tulis ini dimaksudkan sebagai laporan atas Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang penulis lakukan di PT. PERTAMINA ( Persero ) Pusat yang dimulai tanggal 02 Juni samapai 02 Juli 2008. Selama melaksanakan PKL, penulis dilibatkan dalam penerbitan bulletin Media, yaitu salah satu media internal milik PT. PERTAMINA ( Persero ) Pusat.

Laporan ini membahas apa yang penulis lakukan selama melakukan praktik kerja, yaitu mulai dari tahap pengumpulan informasi di lingkungan internal pertamina hingga sampai tahap penyebaran bulletin media ke berbagai karyawan. Bulletin Media yang terbit satu bulan sekali merupakan media komunikasi yang digunakan Humas PERTAMINA sebagai sarana informasi tentang segala kegiatan – kegiatan yang telah dilakukan oleh PT. PERTAMINA serta sebagai sarana sosialisasi, sehingga hubungan yang telah tercipta antar sesama karyawan dapat terjalin erat lagi.

Berdasarkan dari apa yang penulis lakukan selama praktik kerja, dapat disimpulkan bahwa bulletin media selain sebagai media informasi PERTAMINA juga merupakan sarana pendidikan dan pelatihan tulis menulis bagi karyawan namun, penulis juga menyarankan agar peranan bulletin media tidak hanya untuk meningkatkan sosialisasi antar sesama karyawan pertamina saja, tetapi juga kepada stakeholder, dan relasi bisnis.

**Date Create** : 13/01/2015

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-NonDegree-PKL200552162\_ANY

**Collection** : PKL200552162\_ANY

**Source** : LAPORAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN,2009

**Relation Collection** FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : COPYRIGHT@2009

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person** :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor